
RAIFFEISEN BANK INTERNATIONAL AG - physische (hybrid) HV am 30.3.2023 - Hilton
Vienna Park - Wien, Österreich

Beim Eingang des Hilton Park Vienna wurde ich gleich von Protesten empfangen, somit
erwartungsgemäß entsprechende Sicherheitskontrolle beim Zutritt.

Schon vor der Eröffnung der HV Austausch in unserer Community bei Kaffee, Tee,
Softdrinks und diversen Croissants etc. Man freut sich sehr, sich persönlich wiederzusehen.

Auf Grund der umfangreichen Sicherheitskontrolle kam es zu deutlichen Verzögerungen
beim Zutritt, weshalb man sich wohl für eine verspätete Eröffnung entschied. Auch scheint
man trotz der bekannten Anmeldungen im Vorfeld überrascht gewesen zu sein, wie viele
Aktionäre tatsächlich vor Ort teilgenommen hatten, kurz nach 10h wurden weitere Stühle
aufgestellt, um ausreichend Sitzplätze zu haben. Auf den Sitzplätzen waren die üblichen
HV-Unterlagen mit QR Codes zur elektronischen Variante des Geschäfts- und
Nachhaltigkeitsberichtes, sowie praktische Einkaufstaschen als kleines Geschenk
vorbereitet.

Um 10.15 Eröffnung der HV durch Aufsichtsratsvorsitzenden Mag. Erwin Hameseder,
Begrüßung und übliche (umfangreiche) Formalien.

Um 10.39h kommt man dann zum Tagesordnungspunkt 1, dem Bericht des Aufsichtsrats
über das vergangene Jahr.

Europa blicke auf eines der dramatischsten Jahre der Vergangenheit zurück. Krieg, Leid,
aber auch explodierende Rohstoffpreise, Inflation, steigende Zinsen und die Auswirkung auf
die Bevölkerung werden einleitend angesprochen.

Die Resilienz der RBI und ihrer Mitarbeiter in dieser Zeit habe sich aber einmal mehr
beeindruckend gezeigt. All dem sei zu verdanken, dass die RBI ein beachtliches Ergebnis in
2022 erzielen konnte, auch wenn die Medien in letzter Zeit immer den Blick auf das
Engagement in Russland leiten, so zeigt sich - auch ohne das Geschäft in Belarus und
Russland - sei man äußerst erfolgreich.

Man danke auch besonders den rund 6000 MitarbeiterInnen in der Ukraine, die teilweise
trotz widrigster Umstände alles versuchen, um den Betrieb für die KundInnen
aufrechtzuerhalten.

Man habe aber auch als Unternehmen den MitarbeiterInnen und ihren Angehörigen, sowie
der Bevölkerung eine Vielzahl von Hilfsmaßnahmen in unglaublichem Ausmaß geboten.
(Über 20€ Mio Hilfe bis Dato!!!)

Auch auf die Verantwortung des Unternehmens beim Russlandgeschäft als verlässlicher
Partner für die Kunden vor Ort ging man näher ein, sowie die möglichen Folgen eines
Ausstiegs. Man reduziere das Geschäft drastisch, aber ein Rückzug würde die falschen
Treffen und sogar die russische Staatskasse füllen! Das sei die Realität und die
Verantwortung, die man als Unternehmen trage!

Man danke auch den MitarbeiterInnen in Russland für ihre Loyalität! Es sei auch für sie eine
sehr schwere Zeit und diese können ebenso wenig für die Situation!



Die Entscheidung, derzeit keine Dividendenzahlung zu tätigen, sei nicht leicht gefallen und
die Entscheidung werde auf das 2. Halbjahr 2023 verschoben.

Um 11.04h ergeht das Wort an Vorstandsvorsitzenden Dr. Johann Strobl.

Begrüßung der Aktionäre und Anwesende. Wiederum ging er sehr schnell auf den Verlauf
und die Verantwortung im Ostgeschäft und die ständige Prüfung aller Optionen ein. Man
werde die Geschäftstätigkeit in Russland weiter reduzieren, aber die Verantwortung
gegenüber Mitarbeiter und Kunden berücksichtigen.

Ergebnis- und Finanzentwicklung 2022.

Konzernergebnis EUR 3.627 Mio +164%
Konzern-Return-on-Equitiy 26,8%
Harte Kernkapitalquote 16%

Weitere Zahlen empfehle ich wie immer dem Geschäftsbericht übersichtlich zu entnehmen:

https://www.rbinternational.com/de/investoren/berichte/geschaeftsberichte/_jcr_content/root/r
esponsivegrid/contentcontainer/contentbox/downloadlist_copy_22_709636949.download.ht
ml/0/Geschaeftsbericht.pdf

Man ging auch näher auf die Auszahlung der Dividende ein und denke im Herbst nochmals
über eine mögliche Auszahlung von 0,80€ pro Aktie mit uns abzustimmen.

Um 11.30h Protest im Saal durch eine Person in russisch oder ukrainisch, die Lage wird
aber durch die umfangreich anwesenden Securities schnell unter Kontrolle gebracht.

Man sei zuversichtlich, dass es zu keiner Rezession käme in diesem Jahr, die Inflationsrate
werde zurückgehen und man gehe von einer positiveren Stimmung in 2024 aus.

In weiterer Folge um 11.36h bedankt sich Herr Hameseder für die Teilnahme am öffentlichen
Teil/Übertragung. Weitere Übertragung nun nur noch im Aktionärsportal.

Weitere Tagesordnungspunkte werden abgehandelt.

Präsenz: 343 Aktionäre/Vertreter anwesend

11:44h Beginn der Generaldebatte

Ab 12.30h wurde ein Buffet zur Stärkung angekündigt.

—
📌 Einen Blog mit den Berichten weiterer Hauptversammlungen gibt es ab sofort hier:
https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/

Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern.
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf Austausch!!!
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